




Dua orang calon penyewa kios di XT Square sedang melihat-lihat kondisi kios yang akan disewa, dua pekan lalu.

Contoh Produk Wajib Ditunjukkan

JOGJA—Perusahaan Daerah Jogjatama Vishesha pekan ini akan memverifikasi calon penyewa kios XT Square. Proses verifikasi dilakukan tidak hanya pada persyaratan administrasi calon penyewa tetapi juga contoh produk yang akan dipasarkan.

Dijelaskan Direktur Operasional dan Pemasaran PD Jogjatama Vishesha, Widihaso Wasana Putra, minat masyarakat untuk menyewa kios di XT Square sangat tinggi. Terbukti, untuk zona kerajinan dari 264 kios yang ditawarkan, tercatat sekitar 300 formulir calon penyewa diajukan ke manajemen.

● Lebih lengkap Hal 20

Contoh Produk...

“Itu sudah melebihi jumlah kios zona kerajinan di XT Square,” ungkapnya, Senin (26/11). Tidak hanya zona kerajinan, untuk zona kuliner hingga kini terdapat 30 calon penyewa yang akan mengisi 13 kios yang disediakan.

Selain persyaratan harus penduduk Jogja, pengelola XT Square juga akan menyeleksi produk yang ditawarkan. “Jangan sampai semua menjual satu produk. Misalnya zona kuliner, tidak bisa semuanya menjual bakso atau soto saja. Harus beragam. Begitu juga dengan zona kerajinan. Tidak semua harus diisi dengan jualan baju batik,” kata Hasto.

Berbeda dengan dua zona yang banyak diminati, untuk zona pertokoan (retail) sampai kemarin peminatnya masih sedikit. Dari 20 kios yang disediakan, baru ada 10 calon penyewa yang berminat. “Pendaftaran masih akan dibuka. Bila ada penyewa tidak mendapat kios saat ini, maka mereka akan masuk dalam daftar tunggu. Kalau ada penyewa yang keluar, maka mereka bisa menggantikannya,” katanya.

Ketua Dewan Pengawas Eddy Purjanto sempat menegaskan pengelola harus memprioritaskan warga Jogja untuk mengisi kios XT Square. Hal ini guna menjaga tujuan utama pasar seni dan kerajinan tersebut dibangun.

Selain itu, Eddy berpesan agar manajemen berhati-hati dengan makelar kios. Karena itu, surat perjanjian antara penyewa kios dan manajemen soal hak alih, hendaknya menjadi pegangan utama. Termasuk, perjanjian bagi penyewa yang harus dibuka setiap hari. (Abdul Hamied Razak)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesha	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005